令和4年 6月発行

あっという間に春が過ぎ去り、これから季節は梅雨に移り変わります。雨が降ると窓の外をじっとながめて雨粒を不思議そうに見つめる子どもたちです。気候の変化はありますが、体調管理に気を付けながら今月も楽しんで過ごしたいと思います。

## 今月の保育のねらい

- ・遊びと休息のバランスを取りながら梅雨期を健康に心地よく過ごす。
  - 発達に応じた活動を通して、体を動かして遊ぶことを楽しむ。

## ≪お知らせとお願い≫

- 箱ティッシュを1箱記名して持っていただきますようお願いします。園で大切に使わせていただきます。
- 持ち物にわかりやすく記名がしてあるか、こまめに確認をお願いします。また、登園時にはいてこられる紙パンツにも後ろ側に記名をお願いします。
- 気温が暑い日もあれば、肌寒い日もあります。ロッカーの中に長袖、長ズボンも用意してください。こちらで様子を見ながら調整していこうと思います。

## うめぐみをのぞいてみると…

絵本や手遊びが大好きなうめ組さん。朝の会では「とんとんとんとんアンパンマン」や「あたまの上でポン」などの手遊びを保育者の真似をして楽しんでおられます。絵本が始まると、夢中で絵本を見ています。だるまさんシリーズでは、保育者と一緒に身体を揺らして嬉しそうな子どもたちです。

今月の製作でアジサイを作りました。圧縮袋に画用紙や障子紙を入れ、その上から 絵の具を垂らし、指で絵の具を伸ばしました。絵の具が広がる様子を不思議そうに見 たり、触ることを楽しんだりするうめ組さんでした。

